

## **NOTA DE PRENSA**

## REPA y Parts Town impulsan la innovación en Host Milano 2025 con recambios originales, excelencia en el servicio y su logística global

Barcelona, 22 de octubre de 2025

Del 17 al 21 de octubre, REPA y Parts Town presentaron su amplísima gama de recambios y servicios en Host Milano 2025. Durante los cinco días de feria, el stand en el pabellón 7 (T47–T57) recibió a más de 1.200 visitantes, entre ellos numerosos **socios OEM y clientes de todo el mundo**, convirtiéndose en una de las ediciones más destacadas hasta la fecha.

Los visitantes pudieron adentrarse en el universo de REPA y Parts Town a través de **herramientas digitales interactivas**, como una visita virtual en 360° a los avanzados centros logísticos de las compañías en Europa y Estados Unidos. El stand interactivo ofreció una visión directa de cómo la innovación, la excelencia logística, la presencia internacional y las sólidas alianzas con fabricantes siguen configurando una experiencia de cliente de primer nivel.

"Poner las necesidades de los clientes y socios en el centro de todo lo que hacemos es fundamental para nuestro éxito", señaló **Alexander Wiegand**, CEO de REPA. "Cada conversación que mantuvimos en Host reafirmó la importancia de escuchar atentamente, innovar con propósito y construir colaboraciones aún más sólidas que ayuden a nuestros clientes y socios OEM a prosperar".

Por su parte, **Bill Geary**, recientemente nombrado CEO de Parts Town Unlimited, añadió: "La fortaleza de nuestro grupo se basa en el liderazgo de mercado y en los valores que nos unen —innovación, pasión y comunidad—. En Host Milano, nuestra presencia global fue una poderosa demostración de cómo esos valores cobran vida. La innovación impulsa todo lo que hacemos: es la fuerza detrás de nuestra tecnología, nuestras alianzas y el servicio excepcional que ofrecemos a los clientes cada día. Con la profunda experiencia de nuestros equipos en todo el mundo, seguimos estableciendo estándares inigualables de fiabilidad, rapidez y experiencia del cliente en todo el sector".

El evento volvió a poner de manifiesto el compromiso de REPA y Parts Town con el suministro de **recambios originales**, garantizando **disponibilidad**, **fiabilidad y un servicio de primer nivel**. Más allá de la tecnología, el stand se convirtió en un verdadero punto de encuentro y colaboración donde profesionales del sector compartieron ideas, retos y oportunidades de futuro.

Al cierre de una nueva y exitosa edición de Host Milano, REPA y Parts Town agradecen a todos los visitantes, socios y colegas que contribuyeron al éxito de su participación este año. Ambos distribuidores líderes seguirán apostando por ofrecer **soluciones más inteligentes, un servicio más ágil y relaciones más sólidas** en los sectores de la hostelería, el café y el vending a nivel global.

## REPA

REPA es el distribuidor líder en Europa de recambios para equipos de restauración y refrigeración, cafeteras y máquinas expendedoras, y un socio de confianza para los fabricantes de equipos originales, que suministra la pieza adecuada en el momento adecuado.

Con el mayor inventario del mundo de repuestos originales y universales, consumibles y accesorios en stock, y una red de vanguardia de centros de distribución automatizados en toda Europa y más allá, REPA garantiza los plazos de entrega más rápidos del sector.



Las herramientas basadas en inteligencia artificial, las imágenes en 360°, las vistas detalladas, los manuales técnicos y otras funciones de búsqueda disponibles en su plataforma de comercio electrónico y su aplicación móvil facilitan la identificación y el pedido de piezas. Un equipo de expertos del sector que habla más de 20 idiomas ayuda a los clientes a encontrar la solución perfecta para cada reparación.

Con REPA, mantener el equipo de restauración funcionando al máximo rendimiento cada día nunca ha sido tan fácil.

REPA es la división europea de Parts Town Unlimited.

https://repagroup.com www.gev-online.com/es

## **Parts Town Unlimited**

Parts Town Unlimited es la empresa matriz de más de 49 marcas en todo el mundo que, en conjunto, lideran la distribución de alta tecnología de repuestos originales (OEM) para equipos de hostelería, electrodomésticos, sistemas de climatización y electrónica de consumo, así como productos y servicios relacionados. La compañía trabaja constantemente para desarrollar herramientas de identificación de piezas intuitivas, ampliar sus capacidades logísticas de vanguardia y fomentar la innovación con visión de futuro.

Guiada por sus valores fundamentales —seguridad, integridad, comunidad, pasión, valentía e innovación—, Parts Town Unlimited ofrece infinitas posibilidades, potencial ilimitado e innovación sin fronteras, con un enfoque centrado en las personas y en las relaciones a largo plazo. La empresa ha sido reconocida recientemente por *The Inc. 5000* como una de las compañías de más rápido crecimiento en Estados Unidos por decimoséptimo año consecutivo.

https://www.partstown.com/

REPA Iberia
Raquel Simarro
T +34 60 95 24 490
raquel.simarro@repagroup.com
www.gev-online.com/es
https://repagroup.com

Contacto de Prensa

Contacto de Prensa REPA Paola Bertini T +39 380 77 03 809 paola.bertini@repagroup.com https://press.repagroup.com https://repagroup.com

